

令和3年度 5歳児 保育発表

(令和3年12月2日開催)

アンケート集計結果

(26世帯配布 | 3世帯回収)

★ 日程及び開催時期、時間について

評価	理由
満足	・良かったと思います。
	・発表時間は丁度良かった。
	・丁度良いです。来年でも良いかなとも。
	・運動会に続き、開催出来て良かったと思います。時間もコロナが少し落ち着いてきているとはいえ、短時間で満足出来た。
	・もう少し長い時間見ていたかったが、コロナ禍の中でできる範囲でやっていただけて感謝しています。
普通	・午前中か若しくは午後に保育発表と保護者会が完結出来ると良いと思います。
	・平日開催は仕事を休む必要があるため、土曜日午前中開催の方が助かります。
	・受入れ後、開始時間までの間、ホールでの待機が出来なかった。

★ プログラムやお知らせなどの配布物について

評価	理由
満足	・踊る場所がちゃんと書いてあるから分かり易かったです。
	・分かり易く、子どもの位置によって保護者の見易い席が指定されてたのも良かった。
	・分かり易く、とても良かったです。
	・運動会では、パラバルーン以外のお遊戯がないな…と思っていましたが、ソーラン節が見れて良かったです。
	・見易く作成して頂き、ありがとうございました。
	・子どもの配置場所など詳しく書いてあり、分かり易かったです。
	・分かり易かったです。
普通	・分かり易く、可愛らしいです。保護者席が指定だったこと、事前に分かればもっと助かりました。

★ 会場の雰囲気や座席について

評価	理由
満足	・予め座席指定で良かったです。
	・最初から席の場所が決まっていたのが、とても良かったです。
	・前は皆さん、ビデオを撮るのに必死で拍手が少なかったのが、今回は拍手もしっかり出来て良い雰囲気だったかと思います。

★ 保育発表について

評価	理由
満足	<p>・運動会の後、そんなに期間は無かったが、しっかり踊っていて、楽しそうにやっている姿が見られたので良かったです。『ありがとうの花』も手話だったので、感動しましたし、手話とは…と言う話を家でもするきっかけになったので、良い機会になりました。</p> <p>・個人発表では、皆一生懸命に頑張っていてとても感動しました。歌とソーラン節は、皆とても大きい声で元気良く歌ったり、踊っていて、可愛かったです。特にいつもあまり踊ってくれないのですが、最後までニコニコ笑顔でやり切ってくれてとても嬉しかったです。</p> <p>子ども達の「頑張りたい」「やってみたい」の気持ちに寄り添いご指導頂きました先生方に感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。</p> <p>・プログラム1～3全て子ども達が楽しそうにしていて、嬉しい気持ちでした。保護者会の1年の様子はもう少し短めでも良かったかもしれません。</p> <p>○○先生だけでなく、○○○先生からの発表もありだったと思う。(半分)理由としては、同じクラスを担当しているので。</p> <p>保護者グループの話し合いは、他のグループがどんな話し合いをしたのか、悩みに対して解決方法等、共有出来れば知りたいです。</p> <p>・運動、踊り、歌それぞれ子ども達の成長が凄く感じる事が出来ました。内容も子ども会議で、皆で決めた事を知り、凄く素敵な事だと思いました。</p> <p>自分達で決め、それに取り組み、頑張る力を練習する姿からも感じました。</p> <p>カメラを撮りながらも肉眼でしっかりと見て、沢山感動し、涙が溢れました。素敵な発表会を開いて下さった先生方に感謝致します。ありがとうございました。</p> <p>・家でも毎日のように練習していて当日も凄く上手に出来ていました。運動会から期間も短いのにちゃんと出来ていて凄かったです。</p> <p>・運動会から期間をあけずに沢山練習してきたのかと思うと、成長を感じましたし、保育園最後という事でこみ上げてくるものがありました。</p> <p>『ありがとうの花』は感動しました。</p>

- ・皆とても頑張っていました！！ソーラン節は家でも練習してやって見せてくれましたが、皆でやるとかっこ良いですね。歌は2曲とても感動しました。
- 『ありがとうの花』は私も大好きなので、ビデオを撮りながら一緒に歌いました。
- ・一人ずつの個人発表と皆でやるクラス全体の発表があり、子どもの成長をとても感じる事が出来ました。皆一生懸命練習して頑張ったんだろうなあと言うのが凄く伝わってきました。「個人発表、楽しみにしててね！」と言われたので、練習で自信を持って当日の望めたんだと思います。
- 今までそんな事を言った事が無かったので、言ってくれた事がとても嬉しかったです。
- ・縄跳びや鉄棒をしている時に音楽とか流してあげたら子ども達もリラックス出来たかな？と思いましたが、ああいうシーンも必要なのかな？と思ったりしました。
- 後は運動会後、1ヶ月ぐらいの中で先生達と子ども達が頑張ってくれた成果を見る事が出来て、グッとくるものがありました。
- ・皆楽しそうに発表していました。ありがとうございました。

★ その他の意見・要望

- ・とても素晴らしいかったです。先生方ありがとうございました。来年からは両親、祖父母も観られると良いですね。(ホールがギューギューですね。)
- ・直接観ていっぱいの拍手を贈りたい、でも観られない家族のためにも動画を撮らないと…となると一人では両方を満足にはどうしても難しいです。
写真のみだけでなく、ビデオ動画等の購入も出来るとありがとうございます。

※お忙しい中、アンケートにご協力頂き、ありがとうございました。ナーサリー糀谷園長 三浦 靖之

5歳児保育発表

